



Estimadas compañeras, estimados compañeros:

Atendiendo a la Resolución del Rector de 9 de noviembre de 2020, y en aplicación del Decreto 9/2020, de 8 de noviembre, de la Presidencia de la Junta de Andalucía, y demás normas de desarrollo para contener la propagación de la COVID-19, os comunico que la medidas docentes adoptadas por la Facultad de Ciencias de la Educación son las siguientes:

1. Hasta el día 23 de noviembre de 2020 y el período de prórroga que, en su caso, puedan acordar las autoridades administrativas y sanitarias competentes, la docencia de grado y posgrado del centro pasará a la modalidad no presencial, incluidas todas las actividades formativas y las tutorías que son competencia del profesorado.
2. La docencia on-line se llevará a cabo respetando los horarios establecidos por el centro para el grupo grande y sus correspondientes sub-grupos reducidos.
3. El plan de trabajo no presencial se llevará a cabo siguiendo la planificación recogida, a tal efecto, en las adendas de las guías docentes de las distintas asignaturas.
4. El profesorado que así lo desee dispondrá de los recursos instalados en las aulas docentes del centro para el desarrollo de las sesiones on-line.
5. Las prácticas externas curriculares de los distintos títulos de grado y posgrado se continuarán desarrollando de forma presencial.
6. Con objeto de poder determinar qué prácticas experimentales o actividades similares esenciales, deben realizarse de forma presencial, el decanato del centro realizará a lo largo de esta semana una consulta a los departamentos que permita diseñar, en su caso, un plan alternativo para el desarrollo presencial de dichas prácticas. Cualquier modificación en este sentido, será notificada al profesorado y al alumnado para que pueda reorganizarse de forma presencial la actividad práctica de las materias correspondientes.

Os agradezco mucho el esfuerzo que supone para todas y todos asumir este cambio de modalidad docente para las próximas dos semanas. Estoy segura de que lo resolveremos con éxito gracias a vuestra colaboración. Ya sabéis que estoy a vuestra disposición para cualquier aclaración que sea necesaria.

Un afectuoso saludo.

Rosario Gutiérrez Pérez

Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación